



北海道立正学 園校
旭川実業高等学 校
広報部
TEL(0166)51-1246

新生徒会長就任

松浦希歩さん

10月16日(水)の6校時に行われた「認証式」にて、新生徒会役員10名が認証されました。新たに生徒会長に就任したのは松浦希歩さん(商2・旭川中)です。松浦さんは「1年前には自分が生徒会長になれるとは思っていなかったの、正直まだ不安な気持ちもあります。ですが、立会演説会の時にも言ったように、私や生徒会のメンバーの力だけでは難しいことも、全校生徒の皆さんの協力があれば絶対に成し遂げられると思っています。新生徒会は、何か新しいことに挑戦しながら、学校をさらに盛り上げていきたいと考えています。改めて1年間よろしくお願います。改めまして、満ち溢れた表情で今後の抱負を語りました。



新生徒会長の松浦さん

令和元年度 芸術鑑賞

10月10日(木)、令和元年度の「芸術鑑賞」が行われました。日ごろ、なかなか鑑賞する機会がない落語や演劇といった芸術文化に触れることを目的として毎年行われている「芸術鑑賞」ですが、今年度は「東芸術座」の皆様にお越しいただき、演劇「未来」を公演していただきました。



10月10日(木)、令和元年度の「芸術鑑賞」が行われました。日ごろ、なかなか鑑賞する機会がない落語や演劇といった芸術文化に触れることを目的として毎年行われている「芸術鑑賞」ですが、今年度は「東芸術座」の皆様にお越しいただき、演劇「未来」を公演していただきました。生徒はそれぞれの登場人物に共感しながら劇を鑑賞しました。演劇部に所属している三上聖司さん(普2・鷹栖中)は「演技がすごくて見習いたいところがたくさんありました。内容もとても面白くて楽しんでみることができました。自分も練習を頑張ろうと思います。」と目を輝かせていました。

吹奏楽部 全国で銀賞受賞

10月13日(日)に石川県の金沢歌劇座大ホールにて開催された「第19回東日本学校吹奏楽大会」に本校吹奏楽部が出場し、銀賞を受賞しました。悪天候のため飛行機が欠航し、前日練習が中止になるなどトラブルに見舞われましたが、初出場にして金賞まであと1点に迫る大健闘を見せてくれました。



吹奏楽部が全国大会で銀賞を受賞した。

文化講演会 小山内誠氏



いまキミに伝えたいこと
~ You can do it ~

10月18日(金)の6校時、第一体育館にて小山内誠氏の「文化講演会」が行われました。講演会の前半では、小山内氏の専門である病理学についてのお話や、医大生の4年間の必修科目についてのお話などをいただきました。医学生の大変驚いた様子でした。後半では、科学研究費助成事業についての話や、現在の日本社会の実情について教えていただきました。少し難しい内容ではありましたが、生徒たちは非常に興味を持って最後まで真剣に講演を聞いていました。



米田優希さん(普3・北門中)は、小山内氏の講演に刺激を受けた医療系志望者の一人です。米田さんは「病理学についての話が興味深く、『Doctor of Doctors』という言葉が印象に残っています。ほかに難しい話だけではなく、『首の皮一枚の由来』をはじめ、わかりやすく面白いお話もたくさんあり、楽しみながら聞いていました。けれども日本の現状のお話は考えさせられました。」と講演での学びを話してくれました。

10月21日(月)に行われたオータムコンサートは、座席が足りず立ち見の方が出るほどの盛況ぶりでした。普通科1年S・A組、2年S・A組の合唱にはじまり、特別ゲストの高島麗可さん(平成28年度普通科卒)には美しい歌声を響かせていただきました。ダンスサークルは、楽し気なステップと笑顔で会場を大いに盛り上げ、太鼓部は6名と少人数ながらも気合に満ち溢れた迫力ある演奏を見せました。最後は全国大会に出場し、演奏を披露しました。全国出場を決めた『November 19』は圧巻の演奏で、会場はひととき大きな拍手に包まれました。

くわしくはHPへ!



オータムコンサートで、引退ステーションを振り返りました。

教育大旭川校 書道展

10月28日(月)～11月9日(土)まで、本校図書館にて北海道教育大学旭川校の学生による書道展が開催されます。図書館開放事業の一環として行われる今回の展示は、平日10時～17時、土日10時～15時まで開かれます。なお休館日は11月4日(月)のみです。17名の学生の力作が並びます、どうぞお気軽にお越しください。

10月21日(月)に行われたオータムコンサートは、座席が足りず立ち見の方が出るほどの盛況ぶりでした。普通科1年S・A組、2年S・A組の合唱にはじまり、特別ゲストの高島麗可さん(平成28年度普通科卒)には美しい歌声を響かせていただきました。ダンスサークルは、楽し気なステップと笑顔で会場を大いに盛り上げ、太鼓部は6名と少人数ながらも気合に満ち溢れた迫力ある演奏を見せました。最後は全国大会に出場し、演奏を披露しました。全国出場を決めた『November 19』は圧巻の演奏で、会場はひととき大きな拍手に包まれました。

満員御礼で閉幕 オータムコンサート